



たんぽぽぐみだより



2024年8月1日

尚徳福社会 仲町保育園

連日、猛暑が続いていますが、子どもたちは暑さに負けずに遊んでいます。夏ならではの体験や遊びを取り入れながら、たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気を付けつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- 夏ならではの遊びを友達や保育士等と一緒に楽しむ。
- 保育士等や友達との遊びの中で、いろいろな感情を経験する。



「トマト」

プール遊び・水遊び

保育室にあるカレンダーの日付の所に、水遊び・プール遊びの日をピンクと水色の丸がついています。子どもたちはカレンダーを見て、「あと何回寝たらプールだね！」など話していて、水遊び・プール遊びを楽しみにしていました。

水遊びでは、水車やじょうろを使って遊んだり、タライの中に手を入れたりして水の感触を楽しみました。

プール遊びでは、ワニ歩きをしてプールならではの遊びを楽しむ子どもたちでした。プールから出ると「楽しかった！」「次のプールはいつかな？」と話していてプールを楽しむ姿がありました。

- 1日(木) 幼児プール終
- 2日(金) 夏まつり・すいか割り
- 6日(火) 幼児身体計測
- 7日(水) 異年齢交流
- 22日(木) 避難訓練
- 28日(水) 英語であそぼう
- 30日(金) 外シャワー終了
水遊び終了



オクラの収穫



水やり当番で一生懸命水をあげてくれたこともあり、オクラがたくさん収穫できました！収穫したオクラは、最初は自分たちで食べるために調理室へ持っていきました。みんなで汁物の中に入れて欲しいことを伝え、オクラの味噌汁として食べました。給食で出た時は「お汁の中にオクラあったよ！」と嬉しそうに教えてくれました。

ひまわり組がゴーヤをくれたのでゴーヤとオクラを使って野菜スタンプもしました。ゴーヤやオクラの感触や匂いを楽しんだり、中に入っている種を見つけたり、野菜の断面を観察したりしながら、絵の具をつけてスタンプする子どもたちでした。



夏まつりにむけて

ちょうちん制作をしました。ビー玉転がしという技法を使い、ちょうちんに模様をつけました。絵の具をつけたビー玉を箱の中で転がして模様をつけるのですが、ビー玉が自分の思ったところを転がらず、みんな真剣な顔で転がしていました。

夏まつりでは「月夜のポンチャラリン」を踊ります。夏まつりにむけて、おやつを食べ終わった後、3・4・5歳でホールに集まり踊りの練習をしていました。夏祭り当日は、盆踊りにすいか割りと行事を楽しみたいと思います！

